



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Auf Multicar aufgefahren

Blankenburg - Am 12.10.2022 verletzte sich eine 21-jährige infolge eines Verkehrsunfalls.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand befuhr die Frau mit einem VW Polo die Bundesstraße 81 aus Richtung Ortsausgang Blankenburg kommend in Richtung Pfeifenkrug. Gegen 13:20 Uhr fuhr sie auf einen Multicar des Landesstraßenbaubetriebs, dessen Mitarbeiter mit Mäharbeiten beschäftigt waren, auf. Dabei verletzte sich die Frau leicht, sodass sie durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht wurde. Der Straßenabschnitt war mit der entsprechenden Beschilderung „Mäharbeiten 3 km“ versehen.

Betrüger erbeuten 1.000 Euro

Friedrichsbrunn - Am 12.10.2022 erbeuteten bislang Unbekannte insgesamt 1.000 Euro von einem 65-jährigen.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand erhielt der 65-jährige, der vor ca. sechs Monaten an einem Gewinnspiel teilgenommen hatte, vor ca. zwei Monaten einen Anruf. In diesem teilte ein Unbekannter mit, dass der Mann als Teilnehmer der Endrunde eines Gewinnspiels insgesamt 38.000 Euro oder einen Pkw gewinnen könne. Am 12.10.2022 erhielt er dann telefonisch die Nachricht, dass er das Geld gewonnen hätte. Um den Geldbetrag zur Auszahlung bringen zu können, müsse der 65-jährige insgesamt 1.000 Euro in Form von Google-Play-Karten zwecks Begleichung der Notarkosten bzw. für Aufwendungen einer Sicherheitsfirma bezahlen. Der Mann kaufte diese Karten im geforderten Wert und gab die dazugehörigen Codes dem unbekanntem Anrufer telefonisch durch. Später erkannte der Mann, dass die Codes dem Guthaben der Karten entsprechen und dass er Opfer dieser Betrugsmasche geworden war. Die Beamten haben ein Ermittlungsverfahren wegen Betrug eingeleitet und warnen wiederholt vor dieser Masche. Weitergehende Tipps zu Verhaltensweisen u. a. bei Betrugsfällen sind unter www.polizei-beratung.de aufgeführt.

Mit 2,14 Promille unterwegs

Halberstadt - Am 13.10.2022 befuhr ein 34-jähriger mit einem Pkw Skoda gegen 01:50 Uhr die Osttangente, obwohl er unter Alkoholeinfluss stand. Ein Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 2,14 Promille. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren gegen den Mann ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen und stellten den Führerschein sowie den Fahrzeugschlüssel sicher.

Entwendetes Rad selbst gefunden

Quedlinburg - Am 12.10.2022 erstattete ein 50-jähriger Anzeige im Revierkommissariat in Quedlinburg, da ihm gegen 16:30 Uhr sein Mountainbike vom Parkplatz eines Supermarktes in der Birkenstraße entwendet worden war. Nachdem er das Dienstgebäude in der Schillerstraße verlassen hatte, sah er im Bereich der Wallstraße/Ecke Freiherr-Vom-Stein-Straße einen unbekanntem Mann, der mit dem Rad des 50-jährigen unterwegs war. Nachdem sich dieser wieder in den Besitz seines Mountainbikes bringen konnte, flüchtete der Unbekannte, der ca. 1,75 groß und mit Arbeitsbekleidung beschrieben wird, in Richtung Weststraße. Darüber hinaus trug der Gesuchte einen langen fransigen Bart. Sachdienliche Hinweise zum Diebstahl bzw. zu dem gesuchten Mann erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

Mit 1,14 Promille unterwegs

Wernigerode - Am 13.10.2022 befuhr ein 30-jähriger mit einem Pkw Mercedes gegen 03:55 Uhr die Bahnhofstraße, obwohl er unter Alkoholeinfluss stand. Ein Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 1,14 Promille. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr gegen den Mann ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen, stellten den Führerschein sicher und untersagten ihm die Weiterfahrt.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de